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5月17日下午，合肥中国铁建青秀城“润园”产品解析会在合肥皇冠假

日酒店风华厅盛大开启，现场高朋满座、嘉宾云集。沙画、舞蹈绚丽展现，红

包大奖惊喜不断，上千贵宾共同见证合肥中国铁建青秀城这座秀美的青春

之城在大合肥西一环的华丽绽放。

活动当天，似火骄阳丝毫影响不了客户们对合肥中国铁建·青秀

城的期待与热情。解析会还没开始，签到处已经人头攒动，诺大的主

会场也已座无虚席。

艺术感十足的开场舞蹈《舞羊方尊》拉开了产品解析会的序幕，看得现

场来宾目不转睛，大叹精妙。接下来是精彩的沙画表演，画师用沙子在光幕

上绘制了一幅幅关于岁月的画面，讲述了合肥市西一环的变迁史，也描绘出

了青秀城为西一环带来的改变。

此后，由现场的特邀嘉宾胡哲和棕榈园林股份有限公司主创方案

设计师周斌先生为观众朋友们详细讲解了一下合肥中国铁建青秀城

“润园”的工程规划设计和园林景观设计。从专业的角度描绘出了一

幅幅入住青秀城以后的画面，引起了很多客户的共鸣，现场掌声雷动。

在两位专家的演说之后，丁祖昱老师在千呼万唤中登上舞台，用

最通俗易懂的的言语向在座的嘉宾和客户们讲解现今的房市政策与

走势、合肥房地产市场的发展趋势，最后详述了青秀城背后的巨大升

值潜力。深入简出的剖析，引得现场很多投资人的频频点头，更有几

位现场观众按耐不住心中的激动开始给自己的家人朋友打电话炫耀

自己的好眼光。在专业详尽的解析之外，解析会现场还有精彩的微信

抢红包和抽奖环节，让到场的客户朋友们乘兴而来满载而归。

最后，中铁房地产集团合肥置业有限公司的相关领导、克尔瑞信

息技术有限公司CEO丁祖昱先生、现场特邀嘉宾胡哲先生等登台，共

同按下合肥中国铁建青秀城“润园”产品解析会启动球。至此，本次合

肥中国铁建青秀城“润园”产品解析会圆满落幕。合肥中国铁建·青秀

城“润园”产品解析会圆满落幕。

合肥中国铁建·青秀城
“润园”产品解析会圆满落幕

大四在校生举办婚礼
百对伴郎伴娘送祝福
校方称影响学习环境，阻止在校园办仪式

昨日“5·20”，谐音“我爱你”，就在这一天，淮北师范大学一位即将毕业的女大学生马雅琦和异
地相恋了四年的男友举办了婚礼。近百对校园“志愿者”伴郎伴娘为他们送上了祝福。然而相对
于他们而言，美中不足的是，当天上午准备进入校园的仪式却遭到校方阻止。

对此，校方解释称，对于校园婚礼，教育部有明文规定不提倡大学生在校结婚，在校园举办活
动应该报校方及公安部门同意，举行活动也会影响校园的学习环境。

□记者 志强 赵汗青 文/图

星报讯（记者 祁琳 黄洋洋）“520”谐音“我爱你”，于是很多情

侣选择这一天去办理婚姻登记，在这个特别的日子里感受一份不同

的爱意。昨日，市场星报、安徽财经网记者从合肥市民政局了解到，

截至昨日下午5点半 ，合肥市共有2609对新人登记结婚，相比平时

增长了8倍多。

昨日上午，小孙和女友早早地就来到了蜀山区婚姻登记处，“虽

然来得早，但是人也很多。我们五一就已经摆过喜酒了，但是想找

一个特别的日子作为结婚纪念日。”小孙告诉记者，因为现在520渐

渐流行起来，已经成了一个节日，“这样子两个节日可以一起过，多

有意义啊。”

不仅是蜀山区婚姻登记处，在庐阳区婚姻登记处，早上 8 点半

就已经有人开始排队了，各个窗口也有不少人排队。

截至昨日下午 4：45，记者从合肥各区了解到，蜀山区办理了

287 对，庐阳区办理了 258 对，瑶海区办理了 205 对，相比平时都是

十几倍的增加。

不过相比去年 520 的登记“盛况”，包河区、庐阳区婚姻登记处

的工作人员表示，有一些减少，庐阳区婚姻登记处工作人员称，“去

年520仅预约就有100多对，今年是60多对。”

不过在采访中，大家都表示，选择“好日子”是为了讨个好彩头，

但是日子过得好不好还重在用心经营，夫妻双方要互相包容，互相

体谅，彼此付出才能营造出一个和谐美好的家庭氛围。婚姻生活的

“好日子”是过出来的，不是“选出来”的。所以，大家不必跟风选择

“好日子”结婚，只要感情和睦，哪天都是好日子。

合肥2609对新人
昨日领取“红本本”

“5·20 我们结婚啦”

校园婚礼喜爆淮北

“老婆我来了！”随着新郎的一声深情的呼

唤，淮北师范大学马雅琦的婚礼在淮师大小吃

一条街（桃李巷）拉开了序幕，现场气氛瞬间被

点燃，身穿红色裙子的伴娘和白色短袖的伴郎

组成了一片欢快的海洋。

婚礼进行中，新娘新郎率领他们庞大的伴

娘伴郎队伍，步行前往母校校园留念，一路前行

引起众多市民的关注。

据悉，新娘马雅琦是淮北师范大学的学生，

新郎彭念念是合肥师范学院学生，两人本是高

中同学，现在同在上大四。两人大一期间确立

男女朋友关系，最终决定在大四时走进婚姻殿

堂,目前已经领取了结婚证。

马雅琦告诉市场星报、安徽财经网记者，男

友经常从合肥赶过来，一个月能到淮北两三

次。异地恋挺辛苦的，不过也有好处，“同时是

单身，同时又谈恋爱，还挺自由的。”

进入校园遭校方阻止

“都回去上课，不然给你们处分，这是学校，

不得搞这种活动，影响学生上课。”就在队伍进

入淮北师范大学校园，在图书馆十字路口突然

遭到自称学校保卫科数名人员阻止，现场气氛

一度紧张。

沟通无果后，新娘新郎和庞大的伴郎伴娘

队伍按来时路线返回，又回到了桃李巷，继续举

行婚礼仪式，现场喜庆的气氛再一次被引爆，新

娘新郎现场很开心，作为伴娘伴郎，学妹学弟玩

得也是很嗨。

“学校举办结婚仪式没什么不好。”现场一

位淮北师范大学男生向记者表示，毕竟我们在

这个学校生活学习了四年，临近毕业并且找到

了一位心仪的伴侣，把自己的青春和结婚及学

校连在一起是一个很好的纪念，学校这种驱赶

太不近人情。

一位学生伴娘表示，自己也渴望有这样

一场特殊的婚礼，希望学校能人性化一些，毕

竟其他地方的大学学生在学校举行婚礼就得

到学校的肯定，而且法律也已经允许大学生

结婚。

校方：影响学习环境

对于阻止婚礼队伍进校园，淮北师范大学

保卫处秦处长解释说，教育部明文规定，不提

倡大学生在校结婚，且公安部门规定，在学校举

办活动，要经过审批。

之前双方也确实沟通过，但为确保在校学

生有一个较好的学习环境，校党委研究认为在

学校搞结婚仪式不合适，就没有同意。“学生在

校结婚可以，在校外不干预。”

遭到自称校方保卫人员（右）阻止

结婚队伍走进校园


